
        Точка  

     опоры           

           ВЕСТНИК НЕЛИДОВСКОГО КОЛЛЕДЖА 

18 июня прошли выбо-

ры  председателя   сту-

денческого     совета              

колледжа! 

 

 Читаем подробности выборов на странице 5! 

Танцуют все! 

     Впервые в колледже прошел флэш-моб. В 

честь Дня защиты детей на нашей спортивной 

площадке был устроен необыкновенный 

праздник, в котором участвовали почти все 

студенты – коллективный конкурс «Танцуй, 

пока молодой». Группы основательно готови-

лись почти месяц, чтобы удивить зрителей и 

жюри. Удалось! На празднике звучали моло-

дёжные песни - подарок вокальной студии. 

Всех зажигали замечательные ведущие Теле-

пов Илья и Гусева Лена. Между группами раз-

горелась азартная борьба за первое место. С 

выходом на танцплощадку группа №1 замет-

но волновалась. А зря! Первые аплодисменты 

вселили уверенность, да и парни хорошо под-

готовились. С нетерпением ждали выступле-

ния девушек. Группы №2 и 15 представили 

интересные танцевальные композиции. Ребя-

там из группы автомехаников помогала де-

вушка из школы, она была их тренером и вме-

сте с ними выступала, а сварщиков из пятой 
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Нелегко было определить побе-

дителей. Председатель жюри 

хореограф Екатерина Ефимова 

похвалила участников флэш-

моба и назвала победителей:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-е место заняла группа №1, 2-

ое место - группа №5, а победи-

телем стали девушки-

второкурсницы группы №15. 

Все получили дипломы и стан-

цевали победный общий танец 

на радость зрителей.  

Мы взяли интервью у студен-

та группы №1 Черданцева 

Ивана: 

- Иван, понравился ли тебе 

праздник?  

-Да, было очень весело, все 

ребята молодцы!  

-Твои пожелания студентам. 

-Было бы здорово, если бы та-

кие молодёжные весёлые 

праздники проводились чаще. 

-Твоё предложение мы напра-

вим в студенческий совет. 
 

Румянцев Иван, гр.1 

Все-на стадион! 
     На стадионе «Старт» студенты собрались в полном составе, чтобы поучаствовать в легкоатле-

тической эстафете. День удался солнечный, настроение у студентов, как всегда, - весёлое. Надеж-

да Николаевна Серова всех построила, дала команду – и эстафета стартовала. Болельщики на три-

бунах бурно выражали эмоции, поддерживая своих легкоатлетов. Лучшей  среди девушек стала 

команда группы №15, на втором месте – группа №4, а на третьем – группа№2.  У юношей лидиро-

вали спортсмены группы №7 - уже не первый раз они показывают первенство, вторые – перво-

курсники-сварщики из группы №5, на третьем месте – команда группы №8. Это было завершаю-

щее год спортивное мероприятие. Мы попросили Надежду Николаевну, руководителя физвоспи-

тания, назвать лучших спортсменов этого учебного года. 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

Куделинский Никита, Галкин Илья, Суворов Антон, Его-

ренков Иван, Чакалов Насим, Клименко Максим, Куриков Максим, Кравец 

Дмитрий, Гужев Сергей, Лосев Роман, Рейсман Дмитрий, Бирюков Дмитрий. 

Команда победителей эстафеты (гр.№7) 

Максимова Вика, Васильева Елена, гр.15 

Вот наши герои спорта: 



Народный праздник-день сварщика! 

Русский народ любит праздники, особенно 

профессиональные, поэтому примерно 15 лет 

назад появился народный (пока негосудар-

ственный) День сварщика, который отмеча-

ют последнюю пятницу мая. Студенты групп 

5 и 10 тоже решили его отметить. Мы пригла-

сили родителей, гостей с предприятий, руко-

водство колледжа. Зюзенков Костя показал 

презентацию и рассказал об истории профес-

сии, мастер сварщиков Ильчук Александр 

Андреевич поздравил всех нас и пожелал хо-

рошо освоить профессию и «оказаться в нуж-

ное время в нужном месте». 

 

  

 

 

 

 

 

 

Начальник цеха металлоконструкций НЗГП 

Денис Овчинников поделился перспектива-

ми предприятия и выразил желание видеть 

нас среди работников цеха. Заведующий про-

изводственной практикой Наумов А.И. не 

только поздравил, но и вручил подарок. Мы 

с интересом просмотрели видеофильмы, сня-

тые с участием студентов-сварщиков, послу-

шали песни и стихи. В концертной програм-

ме нам помогли девушки Кремнёва Полина и 

Зайцева Ольга, за что им отдельное спасибо. 

Они с нами пели песни дуэтом. Хорошему 

настроению способствовал и праздничный 

красивый стол со сладостями и бутербродами 

– мы их приготовили сами, а вкусные пироги 

для нас испекли повара. Будем дружить про-

фессиями! Мы хотим, чтобы День сварщика 

стал традиционным, а желательно – общерос-

сийским. 

Ромадов Владислав, гр.5 

Учения МЧС в колледже 

Фоторепортаж с места событий: 



Встреча в Госдуме 

   

19 июня региональное отделение партии ЛДПР организовало для мо-

лодёжи Нелидова поездку в Москву в Госдуму, чтобы будущие изби-

ратели лучше себе представляли, что такое законотворческая дея-

тельность России. Нас очень заинтересовало это предложение и мы с 

удовольствием согласились, тем более, что это стоило недорого, ав-

тобус был комфортный и очень хотелось увидеть нашу прекрасную 

столицу.  

 

Мы провели несколько часов в Госдуме, нам рассказали о 

работе этого важного демократического органа, о деятель-

ности всех партий, представленных в нём, но более всего 

мы узнали о партии ЛДПР. Потом на встречу пришёл сам 

лидер партии Владимир Жириновский и в своей оригиналь-

ной манере пообщался с нами, делая акцент на том, что мо-

лодёжи надо не развлекаться, а больше работать и лучше 

учиться, заниматься полезными делами. Он ответил на 

наши вопросы и даже сфотографировался. Потом мы отпра-

вились на Красную площадь, где не только любовались кра-

сотой зданий, но и узнали много интересного из нашей ис-

тории. Посетили мы и храм Христа Спасителя, побывали у Новодевичьего монастыря, покатались по 

Москве и завершили поездку в гипермаркете «Ашан». Впечатления от поездки остались самые прият-

ные, жаль, что наших студентов в ней было 

всего 6 человек. Таранова Дарья, Корабицкая Анастасия, гр.2  

Не забыл дорогу в колледж 
Сегодня на флэш-моб к нам пришёл выпускник Денис Селезнев. Ещё недавно он сам активно участвовал 

во всех мероприятиях, соревнованиях, конкурсах и даже был ведущим многих из них. 

Денис учился в 10 группе на сварщика, был командиром, выпустился с четвёртым разрядом. Мы взяли у 

него интервью: 

-Денис, тебе нравилось здесь учиться? 

-Конечно, группа сварщиков была самая лучшая, спортивная, 

весёлая и дружная. Я занимался в волейбольной секции у свое-

го мастера Александра Андреевича, и наша команда дважды 

была чемпионом области среди учебных заведений НПО, СПО. 

Я и сейчас у него занимаюсь. 

- Как сложилась твоя жизнь после выпуска? 

-Служил в армии как все нормальные парни, попал в Смоленск 

в железнодорожные войска, часто ездил в командировки в раз-

ные города, освоил новые профессии, приобрёл много друзей. 

Сейчас работаю на заводе НЗГП сварщиком. В рабочем коллек-

тиве мне нравится - здесь трудится много наших выпускников, 

задания выполняем сложные, разнообразные, зарплата вполне 

устраивает. 

   Мы пожелали дальнейших успехов Денису и попросили поча-

ще приходить в гости.    

                                     

     Соловьёва Елена, Никитина Настя, гр.4 



 

   18 июня прошли выборы на пост председателя сту-

денческого совета колледжа. К этому событию мы под-

готовились основательно, всё было как на государ-

ственном уровне: выдвижение кандидатов, доверенные 

лица, предвыборные программы, речи перед избирате-

лями, рекламные плакаты. Утром в день выборов кол-

ледж было не узнать: в фойе стояли урны, за столами 

сидели члены избирательной комиссии и наблюдатели 

– все очень серьёзные и умные. Студенты выстроились 

в очередь к комиссии с паспортами и тоже с серьёзны-

ми и умными лицами. Все прочувствовали торжествен-

ность и ответственность момента. Особенно волнова-

лись кандидаты: Румянцев Иван (гр.№1), Матвеева 

Олеся (гр.№15), Куриков Максим (гр.№7), Кручинин 

Ростислав (гр.№8), Галкин Илья (гр.№3), Таранова 

Дарья (гр.№2), Никитина Анастасия (гр.№4), Крылов 

Павел (гр.№5).  Из 172 избирателей в выборах приняло 

участие 147, что составило 85,5% - это очень хороший 

показатель.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В 13-00 выборы завершились, и мы узнали 

имя победителя. 

 Им стал Кручинин Ростислав. Выборы про-

шли абсолютно честно, по отзывам наблюда-

телей никаких нарушений не было замечено. 

Мы поздравляем председателя студенческого 

совета и желаем ему плодотворно, творческой 

и целенаправленной работы! 

Выборы в нашем колледже 

С юбилеем! 
      

Вся трудовая жизнь Марины Алексеевны свя-

зана с    любимым «техасом»: здесь она вы-

училась на мастера-сыродела, здесь стала ра-

ботать мастером производственного обучения, 

преподавателем, заместителем директора по 

учебно-производственной работе. «Никогда не 

пожалела, что пришла сюда работать», - гово-

рит она. Её можно считать счастливым чело-

веком, потому что работа доставляет радость, 

рядом близкие люди, любимые ученики.  

         

Давайте поздравим Марину Алексеевну с за-

мечательным юбилеем, пожелаем ей крепкого 

здоровья, долголетия, успехов в нелёгком тру-

де воспитания и обучения молодого поколе-

ния. 

 
Телепов Илья гр.1 

 Конашков Владимир, Иванов Максим гр. 1  

В мае исполнилось 50 лет Марине Алексеевне Смирновой, 

заведующей отделением сервиса.  



 

В июле свой юбилей отметила Нина 

Анатольевна Воронова, социальный 

педагог колледжа. 41 год своей жизни 

она отдала работе с молодёжью, обучая 

профессиям молочного профиля, пова-

ров, воспитывала и наставляла на путь 

истинный. Нина Анатольевна хорошо 

знает и понимает проблемы молодёжи, 

сама некогда закончила техническое 

училище №4, а потом пришла сюда же 

работать мастером производственного 

обучения. Для неё родной «техас» стал 

второй семьей, только очень большой и 

дружной. В коллективе к Нине Анато-

льевне относятся неизменно уважи-

тельно не только коллеги, но и учени-

ки. Сколько радостей и печалей ей при-

шлось разделить со своими воспитан-

никами, скольких поставила на ноги, 

скольким помогла обрести не только 

профессию, но и смысл жизни! Все её 

выпускники только с благодарностью 

отзываются о любимом педагоге. Нина 

Анатольевна долгое время работала за-

местителем директора по воспитатель-

ной работе, проводила интересные ме-

роприятия и всегда особенно заботи-

лась о детях–сиротах, уделяя им боль-

шую часть своего личного времени и 

сердца.  

 

 

 

 

 

 

Вот что сказала о б этой замечательной 

женщине её коллега Рябикова Лариса 

Анатольевна: «Мы работаем с Ниной 

Анатольевной 29 лет. В ее трудовой 

книжке одна запись – профессиональ-

ное училище №4, которое много раз 

меняло свое название и профиль, те-

перь это - Нелидовский колледж. Нина 

Анатольевна чуткий, ответственный, 

глубоко порядочный человек. Она об-

ладает великим терпением, бесконеч-

ной добротой и всегда понимает не са-

мых легких ребят». От всей души же-

лаем Вороновой Нине Анатольевне 

многая и благая лета! 

 

Педагог с большой буквы! 

 Конашков Владимир, Иванов Максим гр. 1  

Над выпуском работали: Телепов Илья, Румянцев Иван, Максимова Вика, Васильева Елена, Ромадов Влади-

слав, Таранова Дарья, Корабицкая Анастасия, Соловьёва Елена, Никитина Настя, Конашков Владимир,  

Иванов Максим. 

Наш адрес: г. Нелидово, ул. Лесная, 12 

Email: nelteh@rambler.ru 

Тираж : 50 экземпляров      


